

## Plan climat : passons à l'action ensemble! Témoignez de votre expérience

**Saint-Constant, le 19 juin 2025** — Dans le cadre de l'élaboration de son premier plan climat, la MRC de Roussillon invite la population à faire entendre sa voix. Un court sondage est lancé pour mieux cerner les effets des changements climatiques vécus sur le territoire. La MRC souhaite mobiliser les citoyennes et citoyens des 11 municipalités et faire de cette démarche un projet collectif.

Les données recueillies permettront de dresser un portrait des enjeux quotidiens rencontrés par la population, que ce soit en lien avec les vagues de chaleur, les inondations, les tempêtes ou autres phénomènes météorologiques extrêmes. Cette première étape est essentielle pour proposer des actions concrètes, réalistes et adaptées aux réalités du territoire.

« Pour bâtir un plan climat qui répond véritablement aux besoins de notre population, il est essentiel de partir du vécu des Roussillonnaises et des Roussillonnais. Ce sondage est une occasion de donner la parole à celles et ceux qui observent, ressentent ou s'adaptent déjà aux changements du climat », souligne Christian Ouellette, préfet de la MRC de Roussillon et maire de Delson.

### Une démarche à l'écoute de tous les milieux

Le plan climat de la MRC de Roussillon vise à renforcer la résilience des communautés face aux changements climatiques tout en soutenant un développement durable et inclusif. Il repose sur trois axes majeurs : l'adaptation, l'atténuation et le soutien à la transition climatique.

Pour y parvenir, la MRC souhaite tenir compte des réalités propres à chaque domaine d'activité présent sur son territoire.

« Chaque secteur, que ce soit l'agriculture, les industries, les commerces ou les institutions, fait face à des défis bien particuliers liés aux changements climatiques. Pour élaborer un plan climat ancré dans la réalité, il est essentiel de prendre en compte cette diversité d'enjeux. C'est pourquoi nous souhaitons entendre la voix de toutes les parties prenantes du territoire », mentionne Frédéric Galantai, maire de La Prairie.



**Prochaine étape : consultation publique à l'automne**

Les résultats du sondage viendront nourrir la réflexion en vue d'une consultation publique qui se tiendra le 7 octobre 2025 à 19 h au Centre municipal de Saint-Constant. Cette rencontre permettra de poursuivre les échanges et de trouver des solutions ensemble pour construire un avenir plus résilient et solidaire.

Pour plus de détails sur la démarche et pour répondre au sondage en ligne, consultez le [roussillon.ca/plan-climat](https://roussillon.ca/plan-climat).

– 30 –

**Source et renseignements**

Service des communications

[communications@roussillon.ca](mailto:communications@roussillon.ca) | 450 638-1221, poste 330